
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ややっっかかんん 

2018年 3月 23日 ➤たたら純一後援会だより 

通通 信信 
純純ちちゃゃんん 

三世代が安心して暮らせる街づくり 

Vol.16 

・米神山巨石祭・とは 

京石が置かれた時代や目的などの未 

解決の部分が多く、謎の霊山聖地、パ 

ワースポットと呼ばれているらしい・・ 

 
 ＜宇佐市平成 30 年度 3 月第 1 回定例会＞ 

 

日頃より後援会への御支援、御理解を頂き誠に有難う御座います。 

3 月議会第 1 回定例議会が 2 月 20 日に開会され、2 月 28 日から 6 日の間、 

一般質問が開催されました。今回の質問に取り上げた子ども医療無料化 

については地域医療を守り早期実現に向け、慎重に検討して頂くと共に 

子育て世代の負担低減する事や自動車関係諸税では税収から一部でも 

自動車ユーザーの方に還元できないかとお願いしました。又、昨年 9 月 

に質問した、「スマホで最寄りの AED 設置場所検索」も実施可能になり 

緊急時に使用する事で命を救う事が出来ます。安全・安心な宇佐市になる様、これからも頑張って参ります。 

て ・活動報告!  
 

「平成 29 年度宇佐市一般会計補正予算(第 7 号)」の一部を紹介します。今回の補正予算案は各種

事業の確定による所要の調整を行うほか、国の一次補正予算に伴う農業生産基盤整備事業や公定価格

の改定に伴う保育所措置費増額などに必要な経費を計上するものです。又、新庁舎建設事業や子育て

応援など後年度の財政負担を考慮し、特定目的基金の戻入れ及び積増しなどの調整を行うものであり

ます。その他は議会報を御覧下さい。                ～議案書,提案理由説明書より～ 

we 

 

 

、その他は議会報を御覧下さい。 

増額・  「県営土地改良事業」                                      84,723 千円 

「社会資本整備総合交付金事業」                                               30,000 千円 

「保育所措置費」・・国の公定価格の改定伴う                                 130,592 千円 

「地域経済循環創造事業」                                                  40,000 千円 

減額・  「岳切渓谷キャンプ場施設整備事業」                                170,263 千円 

「スポーツ拠点整備事業」                                            138,900 千円 

 

3/11 安心院町、佐田地

区に於いて米神山巨石祭の

神事に出席し、米神山の登

山にも参加して来ました。 

今年で二回目になりますが

475ｍを制覇して 

来ました。(笑) 

 

＜式典出席＞ 

 

＜道路の凸凹見直し＞ 

 ⇓ 院内町櫛野の市道 

⇓ 宇佐市糸口校区の農道 
下高地区の農

道で重機の走行

により数か所凸

凹で舗装が傷ん

でおり、私が補

修材で補修しま

した。 

・米神山、山頂より 

昨年 7 月に大きな段差が有り、応急処置で補修し

て頂いた場所でしたが支所の協力により全面舗装

が完了しました。有難うございました。(#^.^#) 
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 ＜3 月一般質問概要＞
dhitotosewohurikaett
e1＞ 

 

子ども医療費の充実を 

Ⅰ ・ 子ども医療費無料化について 

① 隣市では４月より１８歳まで通院、入院医療費が無料になるが今後の宇佐市の対応に付いて伺う 

＜答弁＞重要な施策と考えているが中津市立小児救急センターの救急体制への影響等小児科医療体制 

を守り、医療機関の負担を増やさないよう慎重に検討、協議していく 

② インフルエンザ予防接種の助成拡大は検討できないか 

＜答弁＞県下で助成している自治体は１２市町村で１回当たり３１４０円の助成を行っており、 

助成額では２回助成している市町村と比べ、県下でも高いものとなっている 

Ⅱ・ 自動車関係諸税について 

① ２９年度自動車関係諸税の宇佐市の税収見込みと推移はいくらか 

＜答弁＞ 軽自動車税で２億２６２万７千円の見込みとなる 

② 経年車からの買換えに対し、先進安全自動車購入時の一部助成はできないか 

又、後付の急発進防止装置の購入の補助が必要だと考えますがいかがでしようか 

＜答弁＞今後も全国的な動向を含めて調査研究していく 

Ⅲ・ 施政方針について 

① 「将来人口５万人維持に向け積極的に挑戦していく」とあるが現状に付いてどう分析しているのか 

＜答弁＞宇佐市まち・ひと・しごと創生総合戦略の重要業務評価指標は策定時より、上昇している 

施策項目が全７０項目中５３項目となり施策の効果が着実に数値に現われてきている 

② 宇佐市まち・ひと・しごと創生総合戦略で未達しそうな案件はあるか 

＜答弁＞全７０項目中９項目あり、災害の風評被害により減少した 

観光入込客数など交流人口にかかわる項目があげられる 

③ 犯罪被害者支援の「寄り添った支援」はどのような内容か 

＜答弁＞県内のどこに住んでいても同じ支援が途切れなく受けられるよう又、犯罪被害者等が実際に

必要としているときに支援が受けられ、被害の回復や軽減が図られればと考えている 

③-1 明石市の様に、条例の記述の中で経済的な支援金の支給額を条例の条文に織り込めないか 

＜答弁＞見舞い金額のみ入れると条例改正等、後の動きがしずらくなる等、今後の条例制定に向けて

検討していく 

Ⅳ・「2018 年度住みたい田舎」ベストランキング、小さなまち総合部門 11 位について 

① 今回の評価についてどう捉えているか 

＜答弁＞「2017 年度空き家バンク成約数が多い部門」では全国 4 位、大分県 1 位となり全体と 

しては引き続き高い評価をいただいたものと考えている 

② 更に移住者を増やす取り組みは検討されているか 

＜答弁＞空き家バンクの登録増を図るため、家財道具撤去費の補助金増額に係る予算案を提案して 

いる 
 ＜最新情報＞ ＡＥＤの最寄りの設置場所検索 

dhitotosewohurikaet
te1＞ 

 

「うさんぽナビ」

をダウンロード

し、右図の手順で

検索すると現在

地より一番近い、

ＡＥＤの設置場

所が検索出来ま   

す。 

 


